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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que, el Poder 

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda arbitrar aquellas 

medidas que fueran necesarias para concretar la ampliación del Centro de 

Salud ubicado en el Barrio "Cabaña Leiva" de la ciudad de Santa Fe. 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial Nicolás F. Mayoraz 

Diputado Provincial / 

FUNDAMENTOS 
Señor Presidente: 
El pasado viernes 04 de junio del corriente un grupo de vecinos 

nucleados por la Vecinal ubicada en el Barrio Cabaña Leiva de la ciudad de 
Santa Fe, llevaron a cabo un abrazo simbólico al centro de salud del barrio 

con el objeto de hacer visible la necesidad de llevar a cabo la ampliación 

proyectada para el mismo . 
En este sentido, los vecinos insisten con la necesidad de realización de 

las obras que les permita ampliar la capacidad de atención y mejorar las 

condiciones laborales del personal. 
Según sus mismos dichos, hoy en día, el mencionado centro asistencial 

cuenta contaría con un único consultorio, que para ser utilizado, los 

profesionales se van turnando para su ingreso. Así, por ejemplo, cuando 
termina de atender el médico ginecólogo, está esperando el clínico, cuando 

se va el dentista, entra el pediatra y así y el psicólogo dejó de concurrir porque 

no tiene consultorio, de acuerdo a las palabras de los usuarios que habitan 

en la zona. 
Asimismo, por ser el único efector en los alrededores su ampliación y 

modernización se hace impostergable. Enclavado en una populosa zona del 
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norte de la ciudad, el Centro de Salud es visitado por decenas de personas 

todos los días. 
Entre 50 y 70 personas todos los días pasar por sus instalaciones para 

recibir atención. En el contexto de la pandemia están todos juntos, ahora se 

viene la baja de la temperatura y por protocolo no pueden esperar 

adentro. Así, los vecinos son los más perjudicados, porque están afuera y 

tienen que esperar mucho tiempo porque al no haber consultorio, se demora 

más la atención1. 

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento y la aprobación de la 

presente iniciativa. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial /.· 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

1 Cf. https://santafe.telefe.com/noticias/abrazo-simbolico-al-centro-de-salud- 
cabana-leiva-falta-la-firma-para-ampliar-el-edificio/ 
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